



Wir begrüßen unsere neuen Mitarbeiterinnen

Frau Bettina Lauer und Frau Regina Scheufele

 Tübingen, den 24.01.2016

Seit dem 11.01.2016 haben wir mit Frau Bettina Lauer, Steuerfachwirtin, neue Verstärkung bei der Bewältigung der täglichen Arbeit erhalten. Frau Lauer wird in Teilzeit bei uns beschäftigt und vormittags erreichbar sein. Frau Lauer wurde als Vertretung für die sich im Mutterschutz befindliche Frau Baron eingestellt.

Zum 18.01.2016 hat bei uns ebenfalls Frau Regina Scheufele, Bilanzbuchhalterin, neu Ihre Arbeit aufgenommen. Frau Scheufele wird sich überwiegend -ebenfalls in Teilzeit- um Lohn- und Gehaltsfragen kümmern und sich nach und nach in das Tätigkeitsgebiet von Frau Rita Leukart einlernen, die wir in den Ruhestand verabschiedet haben.

Wir freuen uns sehr über unsere „neuen Gesichter“ im Team und hoffen, dass wir Ihnen den Einstieg bei uns so leicht wie möglich gemacht haben! Wir hoffen, dass wir auch ihre Erwartungen erfüllen und sie viele Jahre mit Freude und Engagement ihrer täglichen Arbeit bei uns nachgehen werden.

Alles Gute

wünscht -

Stefan Leukart & Team

IHRE ZUFRIEDENHEIT IST UNSERE MOTIVATION!